

Das diesjährige Königsschießen der Husumer Schützengilde von 1586 stand ganz im Zeichen des zehnten Geburtstages der Offenen Ganztagschule (OGTS) an zwei Husumer Gymnasien und zwei Gemeinschaftsschulen. Während in der Multifunktionshalle der Gilde der Wettbewerb ablief, kommentierte unter anderem Evi Benner-Bittihn, Vizepräsidentin Öffentlichkeitsarbeit des Deutschen Schützenbundes, diese Kooperation zwischen Schulen und Vereinen. "Das Projekt Förder- und Intensivierungszeit (FIZ) an der Theodor-Storm-Schule, mit dem Schießsport in den regulären Unterricht integriert wird, ist bundesweit einmalig." Andernorts gebe es durchaus Tage des Sports, an denen Schießsport eingebunden wird.

Inge Lindahl-Koitzsch, 2. Vizepräsidentin des Norddeutschen Schützenbundes, wusste, dass in Dänemark Schulpsychologen sogar empfehlen, Kontakte zu Schützenvereinen zu pflegen. Sie zählten darauf, dass dadurch Aufmerksamkeit und Konzentration der Schüler gefördert werde.



Bildtext: Evi Benner-Bittihn, Inge Lindahl-Koitzsch und Thomas Bittihn (v. li.) zeigten sich beeindruckt von der engen Kooperation zwischen Husumer Schulen und der Husumer Schützengilde.

Thomas Bittihn ist Referent Bogen in der Oberpfälzer Schützenjugend und fügte hinzu, dass die Ausdauer gestärkt werde und sie die Augen schulen, weil die Jugendlichen auf ihr Ziel fokussiert bleiben müssten. "Ganz wichtig: Sie lernen überdies den sicheren Umgang mit den Sportgeräten."

In anderen Regionen Deutschlands werde bereits vom "Husumer Modell" gesprochen, ergänzte Bürgervorsteher Robert Koch. Auch er zeigte sich beeindruckt von der tiefgreifenden Integration des Schießsportes in das Projekt OGTS und betonte gleichzeitig die Vielfalt der Angebote etlicher anderer Vereine in dem Projekt. Das sei insgesamt gut aufgestellt.



Bildtext: Husums Bürgervorsteher Robert Koch (li.) anlässlich des Königsschießens im Gespräch mit Jugendschaffer Thilo Berg.

Bei Kuchen, Kaffee und Erfrischungsgetränken beobachteten die Mitglieder und Gäste die Wettkämpfe. Parallel hatten die befreundeten Schützen der Husumer Bürgerschützengilde und der Ringreitergilde ihre Könige ermittelt.



Bildtext: Steffi Witte und Egon Petersen (hinten), die Majestäten der Husumer Schützengilde aus dem Vorjahr, mit den Gästen (von links) Eduard Kunz (König der Bürgervogelschützen), Kathleen Vangerow von der Ringreitergilde und der König der Ringreitergilde, Claus Herpel. Nach langem Mitfiebern brach schließlich Jubel aus, als alle Entscheidungen – auch der Königsschuss – gefallen war.



Bildtext: Neue Königin ist Brigitte Petersen (Mitte), ihr zur Seite stehen Prinzessin Evi Benner-Bittihn (li.) und Kronprinzessin Steffi Witte.



Bildtext: Neuer König ist Alfred Mordhorst (Mitte). Ihm zur Seite stehen Kronprinz Christian Petersen und Prinz Sascha Lange.



Bildtext: Nach dem Wettstreit der Jugendlichen bilden Vivian Berg und Thilo Dettmer das neue Jugend-Königspaar.

(alle Fotos: Bahlo)